

Berufsschüler errichten Kohlenmeiler

Seit 27 Jahren wird bei Waldmünchen ein Kohlenmeiler errichtet und zum 17. Mal in Folge war heuer das BSZ SAD I, Außenstelle NEN, Kooperationspartner des Volkstumsvereins Waldmünchen. Zusammen mit der "Köhlermannschaft" wurde ein stattlicher Meiler errichtet, der rund 20 ster Buchenholz beinhaltet. Wie jedes Jahr freuen sich Köhler und Lehrkräfte auf ein Wiedersehen am Meilerplatz bei Perlhütte. Insgesamt sind heuer drei Klassen beim Aufbau und beim Löschen am 25. Juli beteiligt. Wie jedes Jahr ist der Meileraufbau eine willkommene Abwechslung für Lehrkräfte und Auszubildende vom Unterrichtsalltag. Das feierliche Entzünden mit Bewirtung und Musik findet am kommenden Freitag, 12. Juli, ab 17:00 Uhr am Meilerplatz statt. Am Mittwoch, 17. Juli, und Mittwoch, 24. Juli, sind "romantische Köhlerabende" am Meilerplatz - ein Besuch lohnt sich.

